

COMUNICADO DE PRENSA
23 de julio de 2020

Como es de público conocimiento, en el día de ayer se cerraron preventivamente tres centros de diálisis de Montevideo y se realizaron hisopados a más de 180 personas entre pacientes y personal de salud.

Del total de estudios realizados, se confirmó que todos resultaron negativos para COVID-19.

En el día de hoy, los centros de diálisis ya retomaron sus actividades, adecuando la distribución de los pacientes, de acuerdo a lo establecido en el protocolo consensuado desde el inicio de la pandemia.

Se continúa trabajando en conjunto entre el área de epidemiología del MSP, la comunidad de nefrólogos y el Fondo Nacional de Recursos.